

Bezirksausschuss 23
An die Vorsitzende
Frau Kainz.

Antrag

Auf Bürgeranregung hin beantragt der BA die Öffnung des Trampelpfades entlang der Würm, zwischen Behringstr. Ecke Paul-Ehrlich-Weg und ca. Behringstr. 66, sofern dies aufgrund der Besitzverhältnisse möglich ist. Hier endet der Fußweg entlang der Würm durch einen quer über den Weg verlängerten Privatzaun (Foto 1, Wegbreite ca. 2 m).

Begründung:

Im Zuge der Renaturierung der Würm und der hohen Aufmerksamkeit der Bevölkerung für unseren schönen Fluss ist zum wiederholten Male aufgefallen, dass der Fußweg/Trampelpfad entlang der Würm an der genannten Stelle nicht benutzbar ist. Von der Paul-Ehrlich-Weg Seite her ist der Weg frei zugänglich (Foto 2, Breite gut 4 m). Er kann jedoch nicht zum Spaziergehen genutzt werden, da er durch den Zaun abgesperrt wurde.

Wenn der Zaun geöffnet würde und ein Pfad freigeschnitten werden könnte, ergäbe sich eine erhebliche Steigerung des Erholungs- und Nutzwertes für den gesamten Würmweg.

München, 27.09.2018



PS: Die beiden Fotos enthalten in den EXIF-Daten die genaue Geoposition der Aufnahmeorte.



Foto 1: Efeubewachsener Privatzäun quer über den Trampelpfad



Foto 2: Zugewachsener Trampelpfad (Höhe Paul-Ehrlich-Weg)